

BELLERIVE-SUR-ALLIER ■ Une décharge sauvage qui défigure la rive gauche va être nettoyée pour près de 20.000 €

Une note salée pour nettoyer la berge

Une décharge à ciel ouvert s'est formée au bout de la rue Eugénie-Desgouttes, sur les berges de l'Allier. Visible de la rivière, elle va être supprimée par une entreprise spécialisée. Ce sont les collectivités locales qui vont régler la note.

Denis Lorut

denis.lorut@centrefrance.com

Le devis approximatif est de 19.000 à 20.000 euros. Une somme que vont régler les collectivités locales pour supprimer une décharge sauvage. Collectivités locales qui paient déjà pour le fonctionnement de plusieurs déchetteries réparties un peu partout sur le territoire.

Cette décharge sauvage est située au bout de la rue Eugénie-Desgouttes, dans la pente qui descend sur la Rivière. Elle est particulièrement visible depuis l'Allier ou ceux qui pratiquent des sports nautiques l'ont repérée et même filmée. Une vidéo (*visible sur lamontagne.fr*) circule sur les réseaux sociaux ces derniers jours.

La ville de Bellerive-sur-



LAMENTABLE. Depuis la rivière, la décharge est bien visible. PHOTO EMERIC ENAUD

Allier, première concernée, connaît l'existence de ce dépotoir à ciel ouvert. « Nous sommes au courant depuis plusieurs semaines, explique François Sennepin, premier adjoint.

On a plusieurs points de décharges réguliers. Et nous n'avons pas d'autres choix que de faire intervenir nos services pour assurer le nettoyage. Dans le cas de la rue Eugénie-Des-

gouttes, nous nous sommes rendu compte de l'importance de la décharge. Nous sommes attachés à notre plan d'eau et avons lancé une réflexion de protection. »

La municipalité a donc demandé un devis à une entreprise spécialisée de nettoyage.

« Cette décharge se trouve sur un territoire commun à Bellerive-sur-Allier mais aussi à la communauté d'agglomération Vichy Communauté et à la Direction départementale des territoires, précise l'élu. L'idée, c'est de partager la facture. Tout le monde a joué le jeu et le bouclage financier est fait. Il faut juste déterminer qui va assurer la manœuvre. »

Le nettoyage à effectuer avant les crues

Selon François Sennepin, le chantier de nettoyage devrait durer trois semaines. Et il faut qu'il soit mené avant les premières crues : « nous aimerions que tout soit fait cet été avant la mi-août », indique-t-il.

A Bellerive, personne

n'ignore qu'au bout de la rue Eugénie-Desgouttes se trouve une importante communauté de gens du voyage sédentarisés. Ont-ils alimenté cette décharge sauvage ? « Certainement, répond l'élu. Mais ils ne sont pas les seuls. Certaines personnes ont pris l'habitude de venir jeter au bord des rivières. » Des personnes dont les impôts locaux servent pourtant à financer les déchetteries. ■

BOUCLE DES ISLES

Projet touristique. Un grand projet d'aménagement de la boucle des Isles du côté de Bellerive est en cours pour créer une unité autour du plan d'eau. Les terrains de la boucle des Isles sont acquis progressivement par Vichy Communauté. « Si nous avons un projet touristique d'envergure autour du plan d'eau, on peut très bien imaginer un dispositif de surveillance de cette zone », explique François Sennepin.